

Video: Maestros y alumnos de Universidades de Morena responden a críticas

Por: Megáfono. 04/03/2016

Directivos y alumnos de las Escuelas Universitarias impulsadas por Morena, respondieron a los diversos cuestionamientos de los que ha sido objeto el proyecto educativo impulsado por el partido que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

A través de un video difundido por *Regeneración*, alumnos de la Escuela de Derecho “Ponciano Arriaga”, su director, Netzaí Sandoval; el maestro Bernardo Bátiz, presidente de la asociación que administra la escuela; el doctor Sergio Alcócer, Premio Nacional de Ciencias; Javier Jiménez Espriú, presidente de la asociación de la Escuela de Ingeniería Heberto Castillo; el diputado local César Cravioto y la coordinadora de las Escuelas Universitarias, Raquel Sosa, explican el proyecto.

El funcionamiento de las escuelas será posible gracias a las aportaciones del 50% del salario de los asambleístas, diputados federales y jefes delegacionales de Morena.

https://youtu.be/RgNL0Wb_4hw

Fuente: <http://megafonomx.com/2016/02/28/video-maestros-y-alumnos-de-universidades-de-morena-responden-a-criticas/>

Fotografía: megafono

Fecha de creación

2016/03/04